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Дискуссионные вопросы ничтожности решений собраний участников хозяйственных обществ
В статье рассматриваются дискуссионные вопросы ничтожности решений собраний участников хозяйственных обществ. Делается 

вывод, что недействительность содержания решения должна устанавливаться по правилам о недействительности сделок. Анализиру-
ются проблемы признания ничтожными решений при отсутствии кворума, не принятых необходимым большинством голосов, а также 
при наличии процедурных недостатков, нарушающих основополагающие права участников. Автор высказывается за предоставление 
заинтересованным лицам возможности в судебном порядке исцелять решения, принятые с пороками формы фиксации кворума и 
результатов голосования. 
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Controversial Issues of Voidness of Resolutions of General Meetings of Members of Business Entities
The article deals with the controversial issues of nullity of the decisions of the meetings of the participants of business companies. The article 

concludes that invalidity of the decision contents should be established on rules of invalidity of transactions. The study analyses the issues of 
recognising the decisions void in case of no quorum, being not approved by the requisite majority and also if there are procedural flaws, violating 
the fundamental rights of the participants. The author favours providing those concerned the opportunity to cure in court the decisions approved 
with the flaws of recording the quorum and the results of the voting.
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